

CONFUSAM VIÑA DEL MAR RECHAZA POSIBLE REBAJA DE SUELDOS A FUNCIONARIOS DE SALUD MUNICIPAL PARA ENFRENTAR DÉFICIT ECONÓMICO



La Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal (Confusam) de Viña del Mar manifestó su rechazo a la propuesta de la actual administración municipal que busca modificar la escala de remuneraciones de los trabajadores de atención primaria —en las categorías A y B— como medida para enfrentar el déficit financiero de la Corporación Municipal, que supera los 3.500 millones de pesos. Desde el gremio acusan que esta medida pretende cargar la crisis sobre los funcionarios, a pesar de que llevan meses advirtiendo la necesidad de mayores recursos para asegurar el funcionamiento del sistema en 2025. Tras reunirse con la Ger-

encia de Salud, señalaron que la situación es inaceptable y que no están dispuestos a ceder en materia de salarios.

Fabrizio González, presidente regional de la Confusam, advirtió que no se descartan movilizaciones, incluyendo un paro regional, si la municipalidad no da pie atrás. Por su parte, Fernando Kursan, dirigente local del gremio, indicó que están generando instancias de diálogo con autoridades políticas para presionar al Concejo Municipal. En tanto, la concejala Nancy Díaz aclaró que la propuesta no afectaría a quienes reciben menores ingresos, sino a aquellos sueldos que estarían por sobre el promedio regional, como algunos cargos médicos. A pesar de esto, la Confusam mantiene su negativa a cualquier tipo de recorte salarial.